



COMUNICADO DE PRENSA

Herencia de Timbiquí en vivo en la tarima del Gaitán

-La agrupación con ritmos del Pacífico colombiano cerrará la semana del II Foro Internacional Respira el Arte.

-El evento se suma a la celebración de los 10 años del Idartes y hace parte de los procesos de reactivación del ecosistema artístico de Bogotá.

Vive la música del Pacífico en vivo en Bogotá. Para el cierre del del **II Foro Internacional Respira el Arte**, el [Teatro Jorge Eliécer Gaitán](#) presenta el próximo 2 de octubre en su franja **Gaitán Polifónico** a Herencia de Timbiquí, agrupación que cuenta en su formación con 11 músicos colombianos, 5 de ellos oriundos de la región de Timbiquí, Cauca, que fusiona el sonido de la marimba de chonta, los cununos y el bombo folclórico, junto al resto de una orquesta y cantantes.

Desde sus inicios, la agrupación colombiana se ha dado a la tarea de retomar el conocimiento musical empírico del Pacífico colombiano y fusionarlo con elementos de la música urbana contemporánea, para así producir una sonoridad centrada en la raíz negra del litoral.

La carrera de **Herencia de Timbiquí** se ha visto marcada por su participación en eventos de gran envergadura en el ámbito musical, además de varios reconocimientos como el **Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez** en Cali, Colombia; **La Ventura Tour** junto a Manu Chao (2012), Gaviota de Plata en el **Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar** (2013).

Para el 2019, luego de un arduo trabajo, la agrupación entró a estudio para fusionar nuevamente los ritmos del Pacífico colombiano con sonidos de contemporáneos, lanzando dos nuevos sencillos: **Mi primera locura** junto al reconocido artista urbano J Álvarez y **Volver a vivir** al lado de Andrés Cepeda.

Los primeros tres meses del año 2020 la agrupación comenzó su gira por Colombia y se preparaba para un tour por el continente asiático, pero debido a la emergencia mundial por el COVID -19 fue aplazada. Actualmente, Herencia de Timbiquí está





COMUNICADO DE PRENSA

preparando su sexto álbum de estudio ***Herencia Pacífica***, que saldrá a la luz a finales del 2021.

“Nos hace bastante ilusión poder estar nuevamente en el Teatro Jorge Eliécer Gaitán, compartir con la gente que va a apoyar el talento de la música colombiana, y en este caso especialmente a Herencia de Timbiquí. Después de 4 años de no estar en este escenario, soñamos con que la gente nos apoye de la misma manera y que esto siga siendo una plataforma para apoyar la música colombiana”, explicó William Angulo, vocalista de Herencia de Timbiquí.

La cita es el próximo 2 de octubre a las 7:00 p.m., para que toda la ciudadanía disfrute de esta sesión musical con ritmos del Pacífico, que retumbarán por los recovecos del Gaitán. El cierre del **II Foro Respira el Arte** se vivirá con música en vivo.

Entradas en [Tuboleta](#).



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES

